

Un grupo de profesionales y empresarios cristianos se ha comprometido a duplicar con sus aportaciones el total de lo recaudado



El pastor y presidente de ACIERA, Rubén Proietti (c), se sumó a la "Maratón pastoral" junto a dos representantes de Profesionales y Empresarios Cristianos (PEC)

(BUENOS AIRES, 25/06/2021) El pasado sábado 19 de junio se llevó a cabo la “**Maratón pastoral**” bajo el lema # **YoCorroPorVos**, destinada a recaudar fondos para

asistir a las casi 400 familias de pastores y pastoras fallecidos por el Covid-29

“Esta jornada es para orar, apoyar y recaudar fondos a fin de asistir a las familias e iglesias de los casi 400 pastores y pastoras fallecidos por causa de la Covid-19”, explicaba uno de los pastores convocantes desde el Planetario de la Ciudad de Buenos Aires. “Orar y apoyar también a todas esas congregaciones que han perdido a sus pastores por causa de esta pandemia y están en una situación difícil”.

“Contamos 320 pastores y pastoras con nombres y apellidos, pero creemos que son más de 400 los fallecidos en total”, explican.

La “Maratón pastoral” es iniciativa de un grupo de pastores que sugirieron la realización de la carrera y organizaron el evento que se retransmitió en directo a través de las redes sociales durante cuatro horas. Animaron a las iglesias y a sus fieles a correr, caminar, trotar y hacer ejercicios físicos, pero también donar dinero para la asistencia social pastoral que estará a cargo de ACIERA.

Vídeo resumen del evento. Al final se rinde homenaje a los 320 pastores y pastoras fallecidos publicando sus nombres

Por su parte, una asociación de **Profesionales y Empresarios Cristianos (PEC)** se ha **comprometido a duplicar lo recaudado en esta carrera con una “ofrenda espejo”**.

“Usted dona 100, ellos donarán 100 más”, explicaba el pastor y presidente de ACIERA, Rubén Proietti.

La “Maratón Pastoral” que se celebró en los Bosques de Palermo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, tuvo sus réplicas en diferentes partes del país, como también fuera de la Argentina, con personas comprometidas en cuidar a estas familias que perdieron un ser querido, el pastor o la pastora de una congregación, y que hoy necesitan de la ayuda del

Cuerpo de Cristo.

La logística y producción general estuvo a cargo de Juventud Con Una Misión (JUCUM) y la retransmisión del evento fue obra de la Iglesia de la Cruz, Buenos Aires.

“El desafío es de continuidad”, informa ACIERA, “dando ofrendas de amor. Pero no sólo de pastores a pastores, sino de congregaciones a congregaciones. Por lo que ACIERA promueve a que las iglesias que puedan velar por otras lo hagan, como haciéndolo para el Señor. Mostrando amor y unidad en medio del dolor y la necesidad. En Gálatas 6:2 dice: *Ayúdense unos a otros a llevar sus cargas, y así cumplirán la ley de Cristo* (NVI).”

Más información: www.aciera.org

Fuente: ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica